

## ABSTRAK

**Elisabeth Hutagalung, Nim 3191122003. Judul Skripsi: Perubahan *Manduda Gala-gala* pada *Naposo Bulung* Lumban Sitogu Desa Sipahutar Kecamatan Sipoholon. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan, 2024.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penyebab dan bentuk perubahan yang terjadi serta untuk mengetahui dampak perubahan kebiasaan *manduda gala-gala* terhadap kehidupan sosial *Naposo Bulung* Lumban Sitogu Desa Sipahutar Kecamatan Sipoholon. Jenis metode yang digunakan yaitu penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui observasi partisipasi, wawancara tidak berencana dan dokumentasi. Adapun teknik analisis data dilakukan dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil Penelitian yang diperoleh yaitu: pertama, penyebab perubahan *manduda gala-gala* pada *Naposo Bulung* Lumban Sitogu di Desa Sipahutar Kecamatan Sipoholon adalah karena perkembangan sistem peralatan hidup(teknologi) yang semakin canggih, pola pikir dan pendidikan maju yang berdampak pada kebiasaan *manduda gala-gala* pada *Naposo Bulung* .Kedua, bentuk perubahan yang terjadi pada pelaksanaan *Manduda Gala-gala* pada *Naposo Bulung* Lumban Sitogu adalah partisipasi kaum muda sudah semakin sedikit karena tidak tertarik lagi untuk menumbuk *gala-gala*, aturan-aturan dalam melakukan kebiasaan *manduda gala-gala* tidak diterapkan lagi karena menganggap aturan yang dulu tidak seharusnya semua diikuti. Ketiga, dampak perubahan kebiasaan *manduda gala-gala* terhadap kondisi sosial *Naposo Bulung* terbagi menjadi dua yaitu dampak Positif dan dampak Negatif. Dampak positifnya adalah peralatan yang digunakan sudah semakin mudah dan tidak ada perbedaan gender antara laki-laki maupun perempuan dalam melakukan kegiatan *manduda gala-gala*. Sedangkan dampak negatifnya adalah semakin beragamnya konsumsi makanan ringan dikalangan anak muda yang menyebabkan ketergantungan, juga interaksi sosial diantara sesama kaum muda dan masyarakat sekitar yang semakin menurun.

***Kata Kunci: Perubahan, Manduda Gala-gala, Naposo Bulung***